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Conoce la interesante historia de 

nuestra alumni: 

Emilia Herrero

Te presentamos a 
nuestras nuevas 
directivas del CSS

Viaje de estudios en Suiza
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EDITORIAL

Walter Stooss 
Director 
Colegio Suizo 
de Santiago

Querida comunidad:

Comenzamos la temporada de vacaciones de invierno para recargar 

energías junto a la familia. Esta pausa es necesaria para descansar del 

trabajo desarrollado durante estos intensos cuatro meses.

Más allá de lo académico, que es muy importante, en este primer semestre 

hemos destacado en diversas actividades que impulsan la creatividad 

y autonomía en nuestros alumnos. En este camino de aprendizaje, las 

alumnas y los alumnos cuentan con sus padres como parte fundamental 

de motivación y apoyo.

En las imágenes de este informativo intentamos reflejar algunas de las 

muchas y variadas actividades realizadas durante lo que va del año escolar. 

Sabemos que faltan, porque tenemos material para un libro, no solo un 

informativo.

Después de las vacaciones tenemos actividades tradicionales del Colegio 

Suizo, que nos permiten reconocernos como comunidad. De hecho, la 

Fiesta del Primero de Agosto es un imán para los ex alumnos que tienen 

la oportunidad de reunirse con sus generaciones. Este año cumplimos 85 

años de existencia, somos el colegio suizo más antiguo de Latinoamérica. 

Si de tradiciones se trata, no pueden faltar el acto de la enseñanza básica 

y las salchichas.

Mantengo mi llamado a reforzar nuestro compromiso con la sana 

convivencia que siempre nos ha caracterizado. Somos un Colegio donde 

los canales para atender los temas de cada uno están abiertos y en ellos 

buscamos entregar espacios de conversación para todos. Los esperamos.

Saludos cordiales.

PAN
Siempre nos daba pan del Casino.
Fue el mismísimo pan, recibido por unos adolescentes hambrientos, lo 
que fortaleció la relación entre él y nosotros. Cuando se fue a trabajar 
a las oficinas, por más que comiéramos takis, donas y galletas, nunca 
pudimos saciar el hambre que nos dejó su ida. 
Te extrañamos Erick.

Concurso Literario

Ismael Valdeavellano Fuentes III°A - primer lugar
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Nueva directiva del 
Centro de Padres 
Magdalena Delgado, 

Vicepresidenta; Laura Gebauer, 

Tesorera; Francisca Martin, 

Secretaria; y Thomas Haack, 

Presidente.

Contáctalos a través del correo 

centro.padres@css.cl

¡AL FIN LAS VACACIONES! 
Breves

Nueva directiva del

Contáctalos a través del correo 

centro.estudiantes@css.cl

Arriba: Fermín Uribe-Echevarría, Consejero; Christian 

Oberli, Consejero: y María Elena Berlinger, Secretaria.

Abajo: Christian Kassu, Presidente; Cristóbal 

Achermann, Tesorero; Samuel Pérez, Consejero; y 

Evelyn Kägi, Vicepresidenta.

Informaciones en info@css.cl

Nuevo consejo directivo de la 
Corporación Colegio Suizo de Santiago 
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Actividades de este primer semestre

¡Vida Sana tiene nuevo logo!

Además, este semestre se han publicado dos 

boletines “Guía para una alimentación saludable” 

y hemos podidos participar y disfrutar de pinta 

huevitos, cicletada, yoga-brunch y los talleres 

deportivos que fomenta el comité.

Kerzenziehen:
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Vóleibol, Gimnasia artística, Básquetbol:

Breves
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Tagesschule
Nuestros  pequeños 

cuentan con actividades 

grupales e individuales 

que disfrutan como 

apoyo a tareas, escuela 

de rock, jugar en la 

arena (algo que les 

encanta en prekinder y 

kinder), y más.

Viaje de estudios a Suiza

Breves
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Lo que nos espera al regresar de vacaciones:

Refugio
Lagunillas
Contacto: Harry Baumgartner
Tel. + 56 9 9226 0214
Abierto todo el año

Fiesta Suiza y 
85 años del Colegio
Desde las 18:00 horas
Salchichas, raclette, kuchen, té, café, bebidas, 
chocolates, bingo y entretención.

19:30 horas
Acto tradicional del 1° de Agosto de E. Básica

21:00 horas
Celebración de los 85 años del Colegio Suizo

Save 
the 

Date

de agosto 
2024

Viernes 

2

Breves
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Conociendo a nuestros alumnis

“Con mis compañeras todavía 
tenemos un grupo chico, súper 
interesante. En nuestra generación 
éramos sobre todo mujeres, muy 
pocos hombres y teníamos una 
competencia constante, pero muy 
sana de buenas amigas”.

“El colegio me 
dio buenas 
herramientas 
que he 
aprovechado”

Emilia Herrero:



Tuviste la oportunidad de viajar a Suiza…
En el colegio que me fui de intercambio a Suiza, 

que es algo que siempre agradezco y que me ha 

abierto muchas puertas. La experiencia de irme a 

los 15 años sola a Suiza -claro, había una familia 

allá- me dio un plus de crecimiento muy rápido, 

ya que cambió mi dinámica personal y me volví 

más independiente. En Suiza los niños se mueven 

solos en tren, preparan sus almuerzos solos y yo 

venía desde Santiago, donde me llevaban y me 

iban a buscar en auto al colegio.

¿Cómo te iba en el colegio?
Bien. Me encantaba química y de hecho quería 

estudiar Medicina o Enfermería, algo relacionado 

con el área de la salud. Me dedicaba mucho al 

estudio y siempre fui súper deportista también. 

Cuando salí del colegio decidí tomarme un año 

-que se transformaron en dos- y me fui a Nueva 

Zelanda, ya que venía con la experiencia del 

intercambio, entonces era como que sentía 

que ya podía moverme sola. Mi mamá me fue 

a buscar, ya era el momento de estudiar algo y 

como me gusta mucho la cámara y recorrer me 

dijo: ‘¿has pensado en estudiar Cine?’. Mi familia 

es toda cineasta y ahí me di cuenta que el cine 

podía complementar mucho lo que me gustaba: 

la naturaleza, viajar, grabar o registrar, y la 

creatividad. Sin embargo, toda mi vida escolar 

había querido estudiar algo relacionado con la 

salud y deduje que no era lo mío, porque si bien 

me encanta, no va con mi estilo de vida. Igual 

empecé a sacar cursos de salvavidas, otros de 

primeros auxilios… Cuando entré a la universidad 

me di cuenta lo importante que había sido el 

colegio. No le había tomado el peso; pensaba 

‘nunca voy a aplicar esto en mi vida’, pero fue 

ahí donde aprendí a estudiar, de hecho en la U 

me di cuenta que mis compañeros no tenían tan 

desarrolladas algunas capacidades, como tomar 

apuntes (bullet points) entender el contexto 

de las cosas, etc. Me empezó a ir muy bien en 

la universidad y, de hecho, mis compañeros 

empezaron a pedirme mis apuntes.

Valoraste lo aprendido en el CSS.
Claro, empecé a notar que el colegio me dio una 

muy buena herramienta y un método de estudio. 

Teníamos ocho pruebas a la semana y había que 

saber priorizar el cómo estudio, cuándo estudio; 

eso me aportó un millón en la universidad y salí 

con honores. Cuando entré a trabajar, valoré la 

organización que había aprendido en el colegio, 

que es muy estructurada, pero ciertamente muy 

útil. Hoy en día hago muchos Excel, reglas de tres 

de matemáticas, cosas que yo insistía en que 

nunca en mi vida lo iba a ocupar, y hoy uso mucho. 

Mi carrera es muy creativa, de arte, pero tengo 

una capacidad de orden, lógica, matemática, de 

resolución de problemas, toda del colegio.

¿Cuáles documentales destacarías?
La verdad es que todos me encantan, pero la 

primera producción a la que entré fue una grande 

llamada “Diez chilenas que están cambiando 

el mundo”. Es una serie de televisión que sale 

en TVN y fue otro mundo, porque conocimos 

a diez mujeres de diferentes áreas (una física, 

una periodista que terminó trabajando en 

arquitectura, una economista, una diplomática 

que trabaja en la ONU) que hacen cosas muy 

impactantes. Me fui nutriendo de tantas historias 

de personas fascinantes, pero que eran normales 

y humanas, como yo. 

También trabajé en un documental sobre la 

Antártica, que está en etapa de festivales y trata 

sobre cuatro historias que suceden alrededor de 

la Antártica y que van desde ciencia, biología, 

la NASA. Es todo tan bonito por los animales, 

naturaleza, y eso a mí me trastornó.
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¿Recuerdas tus primeros años en el colegio?
No tanto porque me fui muy chiquita, en segundo 

básico, a Estados Unidos. Entonces recuerdo que 

iba a Apoyo de Alemán. También recuerdo que 

me encantaban los viajes, los paseos de curso 

que teníamos. Ahí conocí a una de mis amigas, 

que hoy es de mi grupo cercano, nos conocimos 

en el refugio de Lagunillas y jugábamos con 

plastilinas. Justo antes de irme a Estados Unidos 

tenía una profesora que me encantaba, que era 

muy linda y buena persona. 

Ya más grande fuimos de camping a Los Molles y 

otro viaje al sur en que teníamos que tomar turno, 

ya que a las 05:30 de la mañana ordeñábamos 

las vacas, preparábamos la leche y cocinábamos 

para el desayuno. Tuvimos lindos paseos.

Por lo visto tienes buenos recuerdos del CSS
Sí. Hicimos tantos ensayos que después en la 

Universidad para mí eran como automatizados. 

Me salía fácil desarrollar contenidos. Teníamos 

un ramo donde me pidieron hacer el discurso y ser 

la moderadora del evento. Recuerdo a Carolina, 

profesora de Historia que no me iba bien, porque 

no era buena para memorizar. También al 

profesor Alfredo, que era total.

Yo recomendaría mucho el Colegio, porque 

aporta a tener otra visión de vida. Es vivir una 

experiencia. Claro que habrá quienes -entre 

comillas- sufran el tema académico, que es muy 

exigente pero hoy, mirándolo en retrospectiva, 

digo que valió mucho la pena. Quizás sin el 

Colegio hoy no estaría en un trabajo que me 

apasiona, porque no tendría las capacidades y 

habilidades que allí recogí.




